
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Dienstag, der 18.10.22

Dort wohnt Gott
von Br. Thomas Gebhardt

Prediger 8:11 
Weil der Richterspruch über die böse Tat nicht rasch vollzogen wird, darum ist das Herz der Menschenkinder
davon erfüllt, Böses zu tun.

Der Mensch beschäftigt sich mit den Dingen dieses Lebens, indem er die Gedanken an Tod, Himmel und
Hölle in die ferne Zukunft verdrängt. Die Realität ist jedoch, dass eine Wahl getroffen werden muss. Nichts zu
tun, bedeutet, ewig verloren zu sein. Es muss eine Wahl getroffen werden. Für die Erretteten ist der Himmel
ein besonderer Ort. Es ist ihr Zuhause. Ihr Verlangen nach dem Himmel ist wie das Verlangen des
Psalmisten in Psalm 63:1, der sagt: ?Meine Seele dürstet nach dir?. Dem fleischlichen, irdischen Verstand
erscheint der Himmel als ein weit entfernter Ort. Für den aus dem Heiligen Geist Gottes Geborenen ist der
Himmel nah und real. Er ist seine ewige Heimat.

Das Leben auf dieser Erde hat viele Schatten. Wir begegnen oft Dingen, die wir nicht verstehen. Wir
versuchen, die Zukunft zu erforschen, können es aber nicht. Enttäuschungen werden oft in unserem Leben
erlebt. All dies könnte als Dunkelheit bezeichnet werden.
 
Der Himmel dagegen hat nur Licht. Dort wohnt Gott. ?Gott ist Licht, und in ihm ist keine Finsternis? (
1.Johannes 1:5). In Seinem Licht liegt vollkommenes Verständnis. In diesem Licht wird es volle
Gemeinschaft zwischen dem Ewig-Vater JESUS und all jenen geben, die bei Ihm wohnen. Die in den
heiligen Schriften aufgeführten Attribute des Lichts sind Wissen, Heiligkeit und Freude. Dieses Licht ist für
immer, ohne Dunkelheit und Nacht! (Offenbarung 21:25).

In Offenbarung 21:4 lesen wir: ?Und Gott wird abwischen alle Tränen von ihren Augen; und der Tod wird
nicht mehr sein, noch Leid noch Geschrei noch Schmerz wird mehr sein; denn das Erste ist vergangen.? Die
Emotionen dieses Lebens werden verblassen im Vergleich zu der Freude, die in der Gegenwart des Herrn
JESUS sein wird. Nichts wird die Beziehung zwischen den Erlösten und dem Lamm Gottes, JESUS,
beeinträchtigen. Die Erretteten werden ständig auf Dinge blicken, die sterbliche Augen nie gesehen haben;
sie werden Dinge hören, die sterbliche Ohren nie gehört haben; und sie werden wissen, worüber das Herz
nie nachgedacht hat.

Es kommt ein Tag, an dem der Herr JESUS allen Bewohnern der Erde erscheinen wird. Jeder wird vor Ihm
stehen, um gerichtet zu werden (Matthäus 25:31-34). Seine wahren Nachfolger werden in die Herrlichkeit
aufgenommen. Die Sterblichkeit wird der Unsterblichkeit weichen. Durch Gnade werden diejenigen, die auf
den Erlöser vertraut haben, in den Himmel aufgenommen. 

Werden Sie auch dabei sein? Wohin gehen Sie, wenn das Leben vorbei ist? Werden Sie in den Himmel
kommen? Der Geist Gottes klopft an und erinnert Sie daran, sich auf Ihre ewige Zukunft vorzubereiten. Sie
müssen erkennen, dass Sie JESUS brauchen. Durch böse Dinge, durch Rebellion und Sünde hat der
Mensch sich immer weiter von Gott entfernt, ist untauglich für den Himmel geworden. Wenn Sie aber durch
das Opfer des Herrn JESUS Vergebung finden, kann diese Beziehung wiederhergestellt werden. Gott nimmt
Sie an und verzeiht Ihnen. So werden Sie durch die Kraft des Evangeliums und des Geistes zu einem Kind
Gottes (Johannes 3:5; 1:12). Möchten Sie das? Wenn sich jetzt im Ihrem Herzen die Frage erhebt wie zu
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Pfingsten bei denen, die Frieden suchten: ?Was sollen wir tun?, dann sage ich Ihnen zwei Worte: ?So tut nun
Buße und ein jeder lasse sich taufen auf den Namen des Herrn JESUS Christus zur Vergebung der Sünden
und ihr werdet die Gabe des Heiligen Geistes empfangen? und ?Glaube an den Herrn JESUS und du und
dein Haus wird gerettet?.

JESUS WIRD SIE RETTEN, WENN SIE IHM VERTRAUEN! Ihr Thomas Gebhardt
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